1261.3/28

POE L MAYO

UNIDAD PARA LUCHAR CONTRA UCD Y LA PATRONAL



Archivo Historico

=====

Tras el resultado de las elecciones generales, el nuevo Gobierno de UCD ve facilitado el camino para aplicar su política de derechas. El reforzamiento de las posiciones de la CEOE y de la gran patronal en el seno del gobierno, especialmente en los ministerios económicos, deja pocas dudas de la política que va a desarrollar. Si la clase obrera no lo impide, el nuevo gobierno profundizará su política de austeridad, de ataques a la libertad sindical, de agresiones a los elementales derechos de las nacionalidades, de los jóvenes, de las mujeres... Sin embargo, la victoria de la izquierda en las municipales significa un primer reves para el gobierno. El pacto del PCE y el PSOE para las alcaldías refuerza su efecto. Para frenar la política antiobrera de UGD solo hay un camino: el de la política unitaria de la izquierda contra UCD y por los derechos de los trabajadores, en el parlamento, en el municipio y, sobre todo, en la calle, variando con la lucha, la aritmética parlamentaria favorable a UCD.

Sin embargo los dirigentes del PCE y el PSOE se niegan a llevar una orientación de lucha decidida contra UCD. Se niegan a hacer de la unidad en el municipio un arma decidida de lucha contra la derecha y a extenderla al parlamento. Se plantean la acción unitaria de la izquierda con el objetivo de presionar a UCD para obtener compromisos con ella. El llamamiento unitario suscrito por las ejecutivas de CC.OO. y de UGT se reivindica en sus propuestas de aceptación de topes a cambio de contrapartidas que hicieran a finales de año; de su propuesta, en definitiva, de Pacto Social. Los Pactos y Consenso no van a solucionar ninguno de los problemas pendientes de la clase obrera. Si la movilización unitaria es desviada al acuerdo con UCD, toda su fuerza se verá malgastada.

Por esto la izquierda sindical, la izquierda del movimiento de masas, junto a la preparación decidida del primero de Mayo para que sea una primera muestra de fuerza de la clase obrera, de su unidad, de su disposición a combatir a UCD, debe batallar en las asambleas y plenos sindicales para que esta acción sea el inicio de la UNIDAD para luchar contra UCD y la Patronal. Y solo lo será si se cierra el paso, definitivamente, a nuevas políticas de Pactos y Consensos.

Unos objetivos inmediatos que deben concentrar hoy la lucha obrera:

Por la libertad sindical

La actuación de UCD en los últimos meses ha constituido un ataque sistemático a la libertad sindical. La libertad de negociación colectiva se ha visto coartada por el decreto de congelación salarial, los laudos, el decreto que permite la desvinculación de empresas. Pero quizás lo más grave ha sido los ataques a la libertad de acción sindical, en especial con el decreto de protección ciudadana y el decreto de huelga que pone numerosas trabas a su ejercicio. Con las nuevas leyes sindicales la UCD y la CEOE están dispuestos a introducir nuevas limitaciones y ataques a la libertad sindical. Ante ello CC.OO. y UGT deben elaborar un Estatuto unitario de Derechos de los Trabajadores que recoja los derechos básicos, y organizar la lucha por él; y, sobre todo, la resistencia ante las injerencias contra la libertad sindical que el Go-

Archivo Histórico



bierno pretenderá imponer. Nada se puede confiar de unas Cortes con mayoría UCD-Patronal. Por ello lo decisivo será la lucha que desarrolle la clase obrera en la calle y en la fábrica.

Acabar con el paro

A la UCD y la CEOE no sólo no les importa el millón setecientos mil parados existentes actualmente sino que están dispuestos a aumentar su número en 200.000 más. Es necesario un plan de los sindicatos para acabar con el paro. Un plan que debe basarse en reducciones de jornadas, seguro de desempleo para todos, especialmente para las mujeres y jóvenes que se dirigen por primera vez al mercado de trabajo, que incluya un plan masivo de inversiones públicas, así como la reconversión por medio de la nacionalización y con control obrero de los sectores en crisis. Y este plan sindical para acabar con el paro no puede ser un plan de solidaridad nacional en el que los trabajadores tengan que cargar con partes de una crisis que ellos no han provocado, como defiende la dirección de CC.OO.

Por la devolución del patrimonio sindical

UCD se niega a devolver el patrimonio acumulado en cuarenta años de cuotas de los trabajadores. Tampoco quiere restituir el patrimonio que Franco robó por las armas. Las nuevas medidas que conceden el usufructo de algunos locales significan escamotear la parte de león del patrimonio sindical al objeto de debilitar a las organizaciones sindicales, a la clase obrera. La devolución del patrimonio sindical sigue siendo un objetivo de primer orden.

Un 1° de mayo de solidaridad de clase

Trabajadores de diversos ramos están en lucha estos días por sus convenios. Se enfrentan, como muchos lo hicieron antes, a los ataques del gobierno a la libertad sindical, especialmente al decreto de congelación salarial. El primero de Mayo tiene que ser una ocasión para reforzar la solidaridad con su lucha.

La constante represión sobre el pueblo vasco, acompañada de las reaccionarias campañas de intoxicación del gobierno, que pretenden enfrentar al resto de los pueblos del Estado Español con su justa lucha por los derechos nacionales, debe ser combatida. El primero de Mayo debe expresarse la solidaridad obrera con el pueblo vasco exigiendo el cese inmediato de la represión que se cierne sobre él y asumiendo su lucha, y la de todos los pueblos del Estado español, contra el centralismo y porque puedan ejercer su soberanía a través de Estatutos sin recortes ni injerencias de las Cortes Centrales.

También la fiesta de la clase obrera debe ser la ocasión para asumir la defensa del derecho al puesto de trabajo para las mujeres y los jóvenes, así como reivindicar derechos democráticos elementales como el divorcio y el aborto libres y gratuitos. Debe ser la ocasión para que el movimiento obrero incorpore a sus filas a miles de trabajadoras, jóvenes y mujeres a través de los propios sindicatos e integrando a sus organizaciones en la convocatoria.



Los trabajadores de todo el mundo que están llevando adelante importantes luchas en Irán, en Latinoamérica..., necesitan de la solidaridad de la clase obrera del Estado español; sin olvidar que entre nuestros pueblos se hallan actualmente miles de exiliados (especialmente latinoamericanos) que están luchando por sus derechos democráticos y a los cuales debemos dar nuestro apoyo. En especial, la clase obrera Europea que se enfrenta, como en el Estado Español, con los planes de austeridad, los ataques a los derechos sindicales de sus respectivos gobiernos. Los problemas comunes, la interrelación de los capitalistas a traves de las multinacionales, del Mercado Común, de los diversos tratados de colaboración, de la OTAN, exigen estrechar los lazos entre los trabajadores de Europa y reforzar la solidaridad internacionalista y de clase. Las próximas elecciones al parlamento europeo serán una importante ocasión para avanzar en la batalla contra la Europa de los truts y los monopolios.

Una jornada de acción obrera

La LCR compromete todas sus fuerzas en preparar, organizar y participar en las asambleas, plenos sindicales y manifestaciones convocadas unitariamente por CC.OO. y UGT. La masividad de estas acciones serán una primera muestra de la voluntad de combatir unitariamente contra UCD y la patronal.

El primero de Mayo debe ser el inicio de una lucha contra el paro y por los derechos sindicales que será larga y dura.

La izquierda sindical, la izquierda del movimiento de masas, tienen una gran responsabilidad en la preparación de esta lucha, en que se sumen a ella los compañeros desilusionados por el consenso y las concesiones sistemáticas a la derecha de las direcciones mayoritarias del movimiento obrero. En las asambleas, manifestaciones debe sonar bien alta la voz de los que exigen que se abandone la política de Pacto y Consenso, que se aborde un plan unitario de lucha contra el paro y por los derechos sindicales por parte de CC.OO. y UGT, en definitiva, la voz de los que exigen la unidad obrera para luchar contra UCD y la Patronal.



Liga Comunista Revolucionaria



Archivo Histórico

